

El PP se reunirá con las 28 organizaciones del sector agroalimentario para consensuar y elaborar su programa de las Elecciones Europeas

- Paloma Martín: “mientras nosotros apostamos por el diálogo y el consenso para buscar soluciones”, el Gobierno de Pedro Sánchez promueve “la desunión y el enfrentamiento del campo español”

08 de abril de 2024.- El PP se reunirá con todas las organizaciones del sector agroalimentario para recabar información sobre sus necesidades y fijar sus propuestas para las Elecciones Europeas que se celebrarán el 9 de junio. En total se celebrarán encuentros individualizados y presenciales con representantes de 28 asociaciones, pertenecientes a las áreas de Agricultura, Pesca, Alimentación, Distribución y Hostelería.

La vicesecretaria de Desarrollo Sostenible del PP, Paloma Martín, ha afirmado que la cita electoral europea es “clave” para el futuro del sector primario español y para las millones de familias que viven de él. “Es fundamental escuchar al sector, analizar las propuestas y buscar juntos soluciones”, ha añadido.

En su opinión, esta actitud de consenso contrasta con la mantenida por el Gobierno de Pedro Sánchez, “que lejos de dialogar con los agentes afectados y con las CCAA, promueve su desunión y el enfrentamiento”.

El ministro de Agricultura, Luis Planas, presentó la semana pasada un documento con sus propuestas para que las organizaciones agrarias cancelaran sus movilizaciones. El acuerdo fue aceptado por UPA y Unión de Uniones y rechazado por las mayoritarias ASAJA y COAG, rompiendo así la unidad de acción que mantenían hasta hoy.

Para Paloma Martín, el culpable de esta ruptura es “otra vez” el Ejecutivo de Pedro Sánchez, porque “en vez de dedicar tiempo al diálogo y al interés común, lo destinan a aprobar la ley de Amnistía o negociar el referéndum de independencia para mantenerse en el poder, dando la espalda a los agricultores en Madrid y en Bruselas. Los problemas continúan sin resolverse y nadie se fía de este Gobierno”, ha añadido.

CARTA A 28 ORGANIZACIONES

El PP enviará esta semana la carta y se pondrá en contacto con las 28 organizaciones agroalimentarias españolas. En ella se las emplazará a mantener reuniones presenciales e individuales con los diputados y senadores, con competencias en el sector primario, la distribución agroalimentaria y la hostelería.

El partido considera que se precisa de la adopción de medidas urgentes, tanto en Madrid como en Bruselas. Según recoge textualmente la invitación “venimos trasladando nuestro apoyo al campo español desde todas los organismos y administraciones donde gobernamos y por eso queremos escuchar de primera mano las necesidades ante el reto europeo”.

El objetivo de estas reuniones de trabajo será “escuchar a todos los sectores afectados para analizar las demandas, recibir propuestas y así valorar las medidas que se incorporarán al programa de nuestro partido para las Elecciones Europeas”,